

Kasdim 0827/Sumenep Hadiri Kegiatan Penyerahan Penghargaan Kepada Kecamatan/Desa Dengan Pencapaian Vaksin Dosis 1 Diatas 70%

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2022 - 21:51



SUMENEP - Pemerintah Kabupaten Sumenep memberikan Penghargaan kepada Empat Pilar dan para Kades dari Kecamatan Dasuk dan Kecamatan Kalianget atas komitmen dan kerja keras dalam mendorong pencapaian

vaksinasi Dosis 1 diatas 70% pada kegiatan Rapat Koordinasi Evaluasi Percepatan Vaksinasi. Kegiatan Rapat di pimpin langsung Sekda Ir. Edi Rasyidi, M.Si di Ruang Rapat Graha Raya Wiraraja lantai II kantor Bupati Sumenep Jl. DR. Cipto no. 33 Desa Kolor, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (13/01/2022)

Kegiatan di hadiri Sekda Sumenep Ir. Adi Rasyidi, M.Si, Dandim 0827/Sumenep diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Ahmad Jailani, Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, SIK,SH,MH, Kadinkes Sumenep Agus Mulyono, Asisten perekonomian dan pembangunan kab. Sumenep H. Ahmad Masuni, SE,MM, Direktur RSUD Sumenep dr. Erly, Danramil 0827/02 Kalianget Kapten Inf Moch. Abidin, Danramil 0827/12 Dasuk Kapten Arh Bernawi, Camat Kalianget, Camat Dasuk, Kapolsek Dasuk, Kapolsek Kalianget dan Para kades penerima penghargaan.



Penghargaan diserahkan langsung oleh Sekda, Kasdim 0827/Sumenep, Kapolres Sumenep dan Kadis Kesehatan kepada Empat Pilar dan Para Kades dari Kecamatan Dasuk dan Kecamatan Kalianget yang disaksikan langsung Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.M.H. secara virtual.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi apresiasi yang tinggi terhadap Kecamatan maupun desa yang telah mencapai target dalam melakukan vaksinasi.



“Salah satu langkah untuk memutus penyebaran Covid-19 harus melakukan vaksin sebagai penguatan. Diadakan vaksinasi merupakan langkah pemerintah untuk menyelamatkan rakyat Indonesia agar tidak terpapar Covid-19, dan selanjutnya sukseskan program vaksinasi tahap 2 dan tahap 3”, tutur Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.M.H.dalam sambutannya secara virtual.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Kasdim Mayor Inf Achmad Jailani mengatakan dalam hal percepatan vaksinasi bagi desa dan kecamatan yang belum mencapai target, agar segera di percepat Dosis 1 dan dosis 2 karena dosis 3 akan menyusul.



"Tingkatkan kinerja kita untuk mencapai 70% pada akhir bulan Januari 2022, dan empat pilar yang sudah terbentuk diharapkan selalu bersinergi untuk percepatan vaksinasi", pungkas Kasdim Mayor Inf Ahmad Jaelani

Lebih lanjut, Kasdim menjelaskan bagi kecamatan maupun desa yang belum mencapai target segera di kejar, dan untuk yang sudah mencapai 70% ditingkatkan lagi mencapai 100%.

"Tugas kita sebagai pelayan masyarakat adalah untuk menyelesaikan tugas yg dipercayakan kepada kita, dengan target capaian vaksin 70%, harapannya kasus omecron tidak masuk ke Sumenep, mari kita sama-sama jaga Sumenep dari varian Omicron," tutupnya